

Piden personalidades de Francia referendo sobre reforma de pensiones



París, 10 feb (RHC) Una plataforma integrada hasta el momento por más de 140 líderes sociales, políticos e intelectuales demandaron este lunes al presidente de Francia, Emmanuel Macron, la celebración de un referendo sobre la controvertida reforma del sistema público de pensiones.

El texto de la carta apareció en la portada del diario L'Humanité, junto a las firmas de destacados dirigentes de izquierda, sociólogos, sindicalistas, abogados, actores y realizadores, quienes mostraron su desconfianza con respecto a una reforma contra la que ya van más de dos meses de movilización popular.

Asimismo expresa que para los demandantes, seguir adelante con el proyecto de ley plantea un gran problema democrático, por lo que consideraron que en esta etapa, solo una consulta popular lo resolvería para que los ciudadanos tengan la última palabra. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba